



スポーツを通して、
沢山の仲間を作ってほしい！

体育会会长
飯田 大地さん

Daichi Iida

Reported by 学生広報スタッフ



裏面が申し込み用紙になっています！
こちらのQRコードからも、申込みできます。



Starring

飯田 大地さん
経済学科 4年

Staff

望
公共マネジメント学科 4年

まなみ
国際商学科 2年

The 13th of July, 2023
at Shimonoseki-CU

こんにちは！今回は体育会会长の飯田大地さんにお話を伺いましたので、レポートします！

体育会本部は月に1回の主将会議を開催し、体育会サークルの意見の取りまとめを行っています。また今年は体育会主催の企画も進めているそうで、10月9日の「スポーツの日」にちなんで、下関市立大学の学生と教職員を対象にスポーツ大会を行うそうです！

「部活動に参加していない学生やゼミや、英語のクラスでも自由に参加できるイベントになっています！景品も用意しているので、ぜひ友人を誘って参加してください！先生方や職員の方も参加をお待ちしています！詳細は体育会本部のInstagramに記載されておりますので、そちらをご覧ください。」

また別に、2019年以来4年ぶりになる「海峡戦」を開催する予定だそうです！海峡戦は北九州市立大学さんと合同で行う体育会サークルの交流戦です。飯田さんが入学した2019年に開催したきり、新型コロナの影響で中止が続きましたが、今年からま



た開催するそうです！学生皆さんや文化部の皆さんには、試合に出ている選手を応援することで体育会、文化会の垣根を超えて、盛り上がってほしいと話されていました。今年は下関市立大学を会場にしての開催予定なので、学生の皆さんぜひ応援に来てくださいとのことでした！



飯田さんが入学した年は新型コロナで部活動が完全に停止していた年で、今までスポーツを通して友人を多く作ってきた飯田さんはスポーツをしたいという気持ちが強くあったそうです。

「体育会としても、コロナが明けて、部活動や新しい企画をしっかりとできる状態になってきたので、部活動をしている皆には結果を残しつつ、楽しみながら頑張ってもらえたたらと思います。また、スポーツを通して、沢山の仲間を作ってほしいと思います！」

部活動や、スポーツ大会の準備で忙しい中、取材に協力していただきありがとうございました！

